

Ciclista Meares llevará la bandera australiana en Juegos Olímpicos



Canberra, 6 jul (RHC) La ciclista Anna Meares, bicampeona olímpica, llevará la bandera de la delegación australiana en la ceremonia inaugural de la Olimpiada de Río de Janeiro, el 5 de agosto, anunció hoy la jefa de la misión del país oceánico Kitty Chiller.

Meares, 11 veces monarca del mundo, buscará en sus cuartos Juegos, una tercera medalla de oro.

"Toda mi vida soñé con ser deportista olímpica, campeona olímpica, y representar a Australia, pero nunca soñé con ser un día abanderada", declaró la pedalista a la prensa.

"Entre todo lo que he realizado y cumplido, llevar la bandera para Australia es el mayor honor", añadió la doble titular olímpica.

Para mí, una chica de campo, hija de un minero, el hecho de convertirme en la segunda ciclista de la historia en ser abanderada del país me llena de emoción y orgullo, subrayó.

En Río de Janeiro, la ciclista de 32 años intentará conservar su título olímpico en la prueba de velocidad individual, y competirá también en la prueba por equipos de esta especialidad y el keirin.

Australia terminó en el puesto 10 del medallero en los Juegos Olímpicos de Londres-2012, con 35 preseas.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/99175-ciclista-meares-lleva-la-bandera-australiana-en-juegos-olimpicos>



Radio Habana Cuba